

## Guatemala busca impulsar proyectos de cine

Escrito por Redaccion

Martes, 16 de Septiembre de 2014 19:13 -

---



En septiembre la Fundación Ca firmo un convenio con el Ministerio de Cultura de Guatemala para promover proyecto cinematográfico también se busca fomentar la enseñanza y aprendizaje sobre la cultura, el arte y la creatividad en general incluyendo cooperación técnica con el fin de realizar capacitaciones a todos los sectores del país.

Luego de acuerdo se podrán dar a conocer las actividades relacionadas con el cine guatemalteco y crear nuevos espacios para que los artistas emergentes y consagrados puedan realizar sus proyectos.